

Lycée "Neues Gymnasium Bochum", Allemagne



Interview avec : le Professeur Rainer Hascher du cabinet d'architectes HASCHER JEHLE Architektur: "... des arêtes fluides, apparemment sans début ni fin, tout est fluide, absence de symétrie ..." "Pour le projet de construction du nouveau lycée de Bochum, le cabinet d'architectes HASCHER JEHLE Architektur de Berlin a pris ses distances avec l'académisme traditionnel de la planification scolaire. Au cours d'une interview, le Professeur Rainer Hascher nous explique les tenants et aboutissants du projet." M. Hascher, quelle signification urbanistique donner à la forme arrondie du bâtiment? Les deux corps de bâtiment circulaires qui s'emboîtent l'un dans l'autre font référence directe au paysage avoisinant du «jardin géologique»; l'interaction des chemins et l'agencement des escarpements du monument naturel sont reproduits dans les contours incurvés du bâtiment. Les deux anneaux symbolisent ici les deux lycées d'origine, réunis en un centre scolaire de plus grande taille. [...] Quel a été l'élément déclencheur du recours au linoléum comme revêtement de sol? En vérifiant toutes les contraintes liées à une utilisation soumise à de fortes sollicitations, nous avons opté pour le linoléum pour des raisons de résistance et d'entretien facile. Le rapport qualité-prix correspondait parfaitement à une utilisation scolaire.

Objet	Neues Gymnasium Bochum
Lieu	Bochum, Deutschland
Date d'achèvement	2012
Architecte	HASCHER JEHLE Architektur, Berlin
Entreprise générale	rheinpark_r, Ralph Röwekamp Architekten, Bochum
Applicateur	Raumgestaltung Schandert GmbH, Jüterbog
Maître d'ouvrage	EGR Bochum, (Entwicklungsgesellschaft Ruhr-Bochum mbH)
Photographe	Fotostudio Christoph Leniger, Paderborn

Revêtements de sol utilisés



Marmoleum
Fresco
volcanic ash

